

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memnuhi Sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelas Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM, M.Kes. selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd. selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kepada Bapak Drs. Wingston Leonard Sihombing, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi penulis, yang telah sabar mendampingi, membimbing, memberikan motivasi dan arahan serta saran yang baik selama proses penyelesaian skripsi ini. Kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, Bapak Dr. Mulyono, M.Si, dan Ibu Glory Indira Diana Purba, S.Si, M.Pd selaku Dosen Penguji penulis yang telah memberikan arahan dan masukan yang membangun kepada penulis dalam pembuatan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd selaku Dosen Saksi/Pembimbing Akademik penulis yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama berada di Program Studi Pendidikan Matematika. Kepada Bapak/Ibu Dosen Jurusan Matematika Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri

Medan yang telah mendidik dan memberikan ilmu kepada penulis selama proses perkuliahan hingga penulisan skripsi ini. Kepada Pegawai Perpustakaan Universitas Negeri Medan, yang memberikan izin dan tempat kepada penulis untuk melakukan penelitian.

Teristimewa kepada orang tua penulis, yaitu Bapak terkasih Mardin Ginting dan Ibu tercinta Sri Anggreni br Tarigan, S.Pd untuk semua kasih sayang, doa, motivasi, nasehat, kesabaran, dan jerih payah sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Kepada ketiga adik penulis yaitu Ewil Merodakh Ginting, Ovi Vinea br Ginting, dan Brave Abimael Ginting yang selalu memberikan dukungan semangat serta doa kepada penulis. Kepada teman-teman saya selama di bangku perkuliahan yaitu Lastiar, Iin, Milda, Eva, Fetris, Joel, Lauresius, Junita, Riamin, Efrienti, Monika N, Elfirda dan teman se-angkatan Matematika Dik B 2015 yang sudah menemani dan mendukung dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Bapak dan Ibu Gembala Sidang GPDI Kasih Bapa, yaitu Bapak Pdt. Oloan Sibatuara, M.Th, M.Min. dan Ibu Evita Rusli, S.Pd untuk semua doa, dukungan, motivasi dan arahan selama masa perkuliahan dan juga dalam penyusunan skripsi ini. Kepada sahabat Rohani saya Bunda Reny, Seri, Lidya, Serious, Mei, Larisma, Imanuel, Krista, Rudangta, David, Monica, Resnita dan Roma yang tidak pernah lelah mendukung dan mendoakan saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Seluruh Jemaat GPDI Kasih Bapa dan eman-teman komunitas Abbalove Youth Excellent (AYE) yang telah menjadi keluarga penulis selama proses perkuliahan dan telah memberikan motivasi agar penulis semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, April 2022

Penulis

Hema Inviani br Ginting